

GRANADA

Los proyectos de cuidado y restauración de Sierra Nevada generarán 110 empleos

La inversión para el desarrollo de los mismos será de 8,7 millones de euros, 5,5 aportados por el Estado y 3,2 por la Junta de Andalucía

04.04.09 - DIEGO SOTO | GRANADA

La realización de obras de conservación de la biodiversidad y la recuperación de elementos antrópicos y sendas de uso público serán las principales actuaciones a desarrollar en el Parque Nacional de Sierra Nevada. Principalmente, en la Dehesa de San Juan y La Vereda de la Estrella, en las que las actividades estarán dotadas de una inversión de 8,7 millones de euros, 5,5 por parte del Estado y 3,2 a cargo de la Junta de Andalucía. Además, esta acción generará 110 puestos de empleo en la provincia de Granada.

FLORA AMENAZADA

2.100 especies vegetales

En peligro de extinción:

Desde que Sierra Nevada fue declarada Reserva de la Biosfera en 1986 por la Unesco y Parque Nacional en 1999, esta última dotación supone la mayor representación de la alta montaña mediterránea en el continente europeo. Serán tres las líneas de actuación. En primer lugar, llevar a cabo tratamientos selvícolas cuyo objetivo será la mejora y saneamiento en la regeneración de los robledales de la finca de la Dehesa de San Juan, en la que también se potenciará la regeneración de otras especies. Por otra parte, la sustitución de la vegetación alóctona para ser sustituida por las especies autóctonas. Y por último, se trabajará en la recuperación de elementos antrópicos y sendas de uso público, llevada a cabo principalmente en la Vereda de la Estrella.

A su vez, estas obras supondrán la puesta en valor del patrimonio histórico, ya que está prevista la recuperación de los cortijos de El Hornillo y la Hortichuela- la Universidad de Granada actuará mediante proyectos de investigación que serán puestos en práctica por agentes de seguridad del Parque-, y etnográfico, mediante la recuperación de la zona minera de La Gabiarra. Con el fin de garantizar la disponibilidad de agua permanente, se actuará en la restauración de las acequias, cuyo valor cultural y ecológico es de vital importancia y, que por el abandono de la actividad agrícola, a día de hoy están muy deterioradas.

Superficie

El total de la superficie restaurada - principalmente en la finca de San Juan- en este proyecto supone un total de 3.882 hectáreas, de las 86.208 que conforman el Parque Nacional de Sierra Nevada. «En este espacio, la inversión supondrá la generación de empleo y mejorar la riqueza del Parque», defendía ayer el subdelegado del Gobierno en Granada, Antonio Cruz, quien en la presentación de estos proyectos, estuvo acompañado del delegado de Medio Ambiente de la Junta, Javier Aragón.

Y es que la riqueza de biodiversidad con la que cuenta el Parque Nacional de Sierra Nevada, es de gran calado. Más de 2.100 especies vegetales, muchas de ellas únicas, ya que sólo crecen en este hábitat. Y es que cuidar el Parque Nacional es una empresa necesaria ya que es visitada anualmente por 700.000 visitantes, los cuales, potencian los negocios de 44 términos municipales.

Los proyectos ayer presentados serán desarrollados por el Ministerio de Medio Rural y Marino, por medio del Organismo Autónomo de Parques Naturales cuyo objetivo se centra en la protección y conservación de los ecosistemas, hábitats y especies, así como potenciar la difusión de los valores culturales y el desarrollo sostenible.

las que se encuentran con dificultades en el futuro son 116 especies. Para ello se fomentará el control de las causas de vulnerabilidad además de reintroducciones.

